
 
 
 
 
 
 
 

 
                    Protokoll der 7. Generalversammlung  
                   der Red Mahima Runners, Ennetmoos 
 
Datum:        Mittwoch, 7. März 2018 
Zeit:        20.00 Uhr 
Ort:        AS Mahima–Aufenthaltsraum Ennetmoos 
Anwesend:       13 Mitglieder inkl. Vorstand 
 
 
 
Traktanden 
1.  Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung der Traktandenliste 
4. Genehmigung des Protokolls der GV vom 8. März 2017 
5. Genehmigung des Jahresberichts der Präsidentin 
6. Jahresrechnung 2017 Bericht der Revisorin 

Décharche-Erteilung an den Vorstand 
7. Genehmigung des Budgets 2018 
8. Mitgliederbestand / Mutationen 
9. Festsetzung des Mitgliederbeitrags 2019 
10. Jahresprogramm 2018  
11. Statutenänderung gemäss SKG 
12. Anträge an den Vorstand (keine eingegangen) 
13. Verschiedenes  
 

 
1. Begrüssung 
Die Präsidentin Monique Siebenmann begrüsst die Anwesenden zur 7. GV der RMR. 
Anwesend sind mit dem Vorstand 13 stimmberechtigte Mitglieder.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Michael Weiss einstimmig gewählt. 

 
 
3. Genehmigung der Traktandenliste 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 
 
4. Genehmigung des Protokolls der GV vom 8. März 2017 

Das Protokoll der GV vom 8. März 2017 wird einstimmig genehmigt. 



5. Genehmigung des Jahresberichts der Präsidentin 
Die Präsidentin Monique Siebenmann liest den Jahresbericht vor.  
Im vergangenen Jahr wurden zwei Vereinstage mit Training und ein Sommer Höck durchgeführt. Diese 
waren leider mässig besucht. 
Zum ersten Mal organsierte Katharina einen Breitensporthundetag im Juli. 
Auch sind RMR-Mitglieder im 2017 wieder sehr erfolgreich an diversen Meetings und Prüfungen gestartet. 
An der ASMV ist eine Small-Mannschaft an den Qualiturnieren gestartet. Leider hat es nicht für den Final 
gereicht. 
Lilian Lischer und Lori haben die Schweisshundeprüfung erfolgreich bestanden. Manuela Zimmermann hat 
die Ausbildung zum Hundesporttrainer TKGS abgeschlossen. 
Die Präsidentin wünscht allen ein gutes und erfolgreiches Vereinsjahr. 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 

 
 
6. Jahresrechnung 
Die Kassiererin Katharina Zumbühl liest die Jahresrechnung 2017 vor. Der Verein weist einen Gewinn von  
Fr. 1578.70 aus. Aus den Mitgliederbeiträgen ergibt sich einen Betrag von Fr. 3840.-.  Das Vermögen des 
Vereins beläuft sich auf über 6500 CHF. 
Die Revisorin Marlis Arnet hat die Buchhaltung und die Jahresrechnung sorgfältig geprüft und festgestellt, 
dass die Buchhaltung sauber und ordnungsgemäss geführt wurde. Die Buchhaltung entspricht der 
Gesetzgebung. Marlis Arnet empfiehlt die Rechnung zur Abnahme und bittet die Versammlung dem 
Vorstand Décharche zu erteilen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen und dem Vorstand Décharche erteilt. 
 
 
7. Genehmigung des Budgets 2018 
Die Kassiererin Katharina Zumbühl erläutert das Budget 2018. Es sind keine aussergewöhnlichen 
Ausgaben geplant. Katharina hat konservativ budgetiert. 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 

 
 
8. Mitgliederbestand / Mutationen 
Der Verein besteht zum jetzigen Zeitpunkt (7.3.18) aus 69 Mitgliedern. Auf Ende Jahr 2017 sind 4 
Mitglieder ausgetreten. Neu eingetreten sind 11 Mitglieder.  

 
 
9. Festsetzung des Mitgliederbeitrags 2019 
Der Mitgliederbeitrag wird wie bisher bei Fr. 60.- für Erwachsene und Fr. 30.- für Jugendliche belassen. 

 
 
10. Jahresprogramm 2018 
21. April 2018 erstes Vereinstraining 
23. Mai 2018 MFG Ennetmoos 13.30-15.30 Uhr 
10. Juni 2018 Ruleprüfung 
29. Juni 2018 Sommerhöck 
16. August 2018 Ferienpass 13.00-16.00 Uhr findet an einem Donnerstag statt 
21. Oktober 2018 zweites Vereinstraining 
13. März 2019 Generalversammlung der RMR 2019 
 
Katharina plant einen möglichen BHS- Tag im September. 
Bei zu geringen Anmeldungen können die Vereinsanlässe abgesagt werden. Für die Vereinstrainings wird 
eine Mindestteilnehmerzahl von 16 Teilnehmern festgesetzt. 



11.  Statutenänderung gemäss SKG 
Die SKG plant eine Statutenänderung auf 2019. Für die Statuten der RMR bedeutet dies nur kleine 
Änderungen bei Formulierungen. Einzige grössere Anpassung ist  die Möglichkeit die GV-Einladung 
elektronisch zu verschicken. Die Neuerungen sind, wenn sie bei der SKG durchgehen, von der GV 2019 
anzunehmen. 

 
 
12. Anträge an den Vorstand 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
13. Verschiedenes 
Die Möglichkeit ein Plausch-Meeting zu organisieren, wird von Nathalie und Katharina abgeklärt. 
Ein grosses Dankeschön an Monique für den leckeren Imbiss. 
 
Die Präsidentin beendet die Generalversammlung um 20.40 Uhr und wünscht allen einen schönen Abend 
und „e Guete“ zum anschliessenden feinen Imbiss. 
 
 
 
 
Die Aktuarin 
 
Sarah Zumbühl 

 


